

PlantaDoce.

Público

España aprueba una inversión de 25,8 millones de euros para medicina de precisión

El Instituto de Salud Carlos III (ISCIII) pondrá en marcha tres nuevos programas: medicina predictiva, ciencia de datos y medicina genómica.

PlantaDoce
15 sep 2020 - 16:28



Lluvia de millones para salud. **El Consejo de Ministros ha aprobado la convocatoria para poner en marcha la Infraestructura de Medicina de Precisión asociada a la Ciencia y Tecnología (Impact)**, el primer paso de la nueva Estrategia Española de Medicina Personalizada reflejada en el Plan de Choque para la Ciencia y la Innovación presentado en julio.

Con una dotación de 25,8 millones de euros en subvenciones, permitirá avanzar en la

PlantaDoce.

implantación de una nueva forma de hacer medicina, vinculada al conocimiento científico y a la capacidad de explotar toda la información disponible para aumentar la calidad y la eficiencia del sistema sanitario.

En concreto, esta medida prevé que el Instituto de Salud Carlos III (ISCIII) ponga en marcha tres nuevos programas: medicina predictiva, ciencia de datos y medicina genómica. **A estos 25,8 millones de euros, se añadirán otros 51,5 millones en 2021 para completar las acciones previstas en el Plan de Choque**, entre las que se encuentran la creación de un centro nacional de terapias avanzadas y proyectos de investigación, desarrollo e innovación (I+D+i).

Esta estrategia estará coordinada por el ISCIII y su elaboración e implantación estará coliderada por el Ministerio de Sanidad y el Ministerio de Ciencia e Innovación, con la participación de todas las comunidades autónomas.